

## La Coordinación de Turismo participó de una nueva reunión del COPROTUR

Escrito por Administrador

Lunes, 03 de Diciembre de 2018 00:00

---



El pasado día jueves 29 de noviembre, la Coordinación de Turismo participó de una nueva reunión del Consejo Provincial de Turismo (COPROTUR) del polo turístico N° 3. En la reunión se acordaron los temas a tratar en el consejo, entre los cuales se resaltaron la conectividad para la región, los subsidios adeudados por el gobierno provincial y las acciones promocionales de la región en los meses de diciembre y enero.